



*Gemeinsames Ziel der Partei- und Arbeitskollektive in der Montage der Werna Saalfeld - hier Genosse Werner Zapf (l.) und Vertrauensmann Harald Müller ist es, den für 1989 geplanten Leistungsanstieg in eine höhere Zahl von produzierten Maschinen umzumünzen. So sollen im kommenden Jahr 40 Abläng- und Zentriermaschinen sowie 5 Sondermaschinen mehr als 1988 produziert werden.*

*Foto: Malessa*

kennzeichneten, in der der Mensch ein Mensch sein kann.

Unsere Partei ist in ihrer Gesellschaftspolitik stets davon ausgegangen, daß der Errichtung und Entwicklung des Sozialismus allgemeine Gesetzmäßigkeiten zugrunde liegen. Die Sicherung der Macht der Arbeiterklasse und die Festigung ihres Bündnisses mit allen werktätigen Klassen und Schichten, die qualitative Höherentwicklung der sozialistischen Eigentumsverhältnisse, die beständige Stärkung der politischen Führungsrolle der Partei der Arbeiterklasse sind für die Existenz und die weitere Vervollkommnung des Sozialismus ebenso unerlässlich wie die ständige Festigung der Gemeinschaft der Länder des Sozialismus, ihrer Solidarität und effektiven, gleichberechtigten Zusammenarbeit im Geiste des proletarischen Internationalismus.

Auf dieser Grundlage hat unsere Partei ihre Gesellschaftskonzeption entwickelt und sie durch die theoretische und praktische Lösung neu heranreifender Fragen ständig weiter ausgebaut. Das erfolgt immer unter Beachtung der Wesensmerkmale und Werte des Sozialismus und der konkreten Bedingungen und Erfordernisse unseres Landes, unserer Geschichte, der Traditionen und der Kampferfahrungen der deutschen Arbeiter-